

ちゃんとかわら版 恵庭

**札幌6大学2部秋季覇者の道文教大
入れ替え戦連勝で1部初昇格決める**



札幌学生野球連盟(札幌6大学)2部リーグ秋季覇者の北海道文教大学硬式野球部(高橋葉一監督)が、10月8・9日に野

幌硬式野球場で開催された「2024年度秋季1部・2部入れ替え戦」に出場。札幌道文教大(1部6位)との対戦で12対5、1対0と連勝を飾り、初の1部昇格を決めました。元東海大札幌で指揮を執った名将の監督就任からわずか6季でのスピー

ド昇格に、関係者も大きな喜びに沸いています。喜びも冷めやらぬ10月18日には渡部俊弘学長や高橋監督、横井雄一郎部

長、西浦真平主将ら6人が恵庭市役所を表敬訪問し、原田裕市長に2部優勝と来春からの1部昇格を報告。横井部長は「この度の昇格決定は、部員たちが本当によく頑張った結果です。これからも市民の皆さまに応援していただける野球部にしていきたい」と決意を語りました。

続いて、高橋監督も「選手全員が頑張り、よく粘った結果だと思えます。3年前の選手たちが2部に上げてくれたことがとても大きい。この1部リーグ昇格は、卒業したメンバーと現在の選手たちで合わせて勝ち取った

ものですね」とこれまでの道のりを振り返り、来春の1部リーグでの活躍に意欲を燃やしています。選手を代表して、西浦主将が「目標とする1部昇格を達成することができました。次の目標は1部リーグで優勝し、恵庭市を代表して全国大会へと駒を進められるよう日々精進していきたい」と強い意気込みを語りました。来季に向けて「今のままだと1部で5、6位となってしまうので、冬の間基礎から見直し、どれだけ力を上げていけるかが大事」と地力強化に取り組み考えです。



**豊栄神社御鎮座150周年記念祝賀会
市民に親しまれた神社の節目を祝う**

豊栄神社の鎮座150周年記念祝賀会が10月26日、恵庭市民会館で厳かに執り行われました。北海道神社庁や西野神社、新川皇大神社、手稲神社(以上札幌市)や地元の関係者106人が出席し、長い歴史を振り返りなが

らお祝いしました。神社は1874年に創祀。1981年に社殿が改築され、1985年には社務所の建て替えと御神輿が新調されました。2010年には伊勢神宮から「幸せを呼ぶ御柱」として3本の柱を建立しています。大國魂大神(おおくにたまのおおかみ)と豊宇気姫神(とよけひめのかみ)を祭神として五穀豊穡や商売繁盛、子孫繁栄祈願など長きにわたり市民を見守り、広く親しまれています。



祝賀会は「恵庭岳太鼓保存会」の迫力ある太鼓がオーブニングを飾り、にぎやかに節目を祝いました。原田裕恵庭市長が「豊栄神社には150年の長きにわたりこの地に氏神としてご鎮座していただいているおかげで、われわれは安心して生活することができま

す」と祝辞を述べました。最後に本間后(きみ)宮司が「敬神の念が薄れ



つつある今の世の中、皆さまの『心のふるさと』として明治7年から祭られていた豊栄神社をこれからもお護り、お支えください。皆さまのあついで思いが綿々と続くことを望みます」と謝辞を述べ、祝賀会を締めくくりました。

恵庭市通年雇用促進協議会が主催する厚生労働省委託・令和6年度通年雇用促進支援事業「一般社団法人ロコソラーレ代表理事 本橋麻里氏講演会」が10月22日、恵庭市民会館2階大会議室で開催されました。カーリング競技で冬季五輪2大会連続メダル獲得を成し遂げた実績をもとに、組織強化や人材育成に大きなヒントとなる「コミュニケーション強化」と「モチベーション向上」のコツについて講演を行いました。



恵庭市通年雇用促進協議会主催事業 ロコソラーレ「本橋麻里氏講演会」

恵庭自動車学校

恵庭自動車学校

オンライン学科教習 始めました

主要な学科をオンデマンドで受講できます。

- ご自宅でご自分の都合に合わせて受講
- 2回目以降は繰り返し視聴・一時停止で理解力UPも

※インターネット回線が必要です。全ての学科がオンラインではありません。詳細はHPをご確認ください。

運転指導のことなら、
私たち恵庭自動車学校にお任せください。
あなたの安全・安心なカーライフを応援します。

来春卒業予定の高校生対象
GOGOキャンペーン!!

10月スタート!

- ① 学割サービス!! お一人でもお得、お友達と一緒にさらにお得に!
- ② 追加・補修料金を10時間までサービス!
- ③ 夜間料金無料
- ④ 現金払いで安心バック(技能再検定料金サービス)追加さらにアークスラカードのご提示でポイント贈呈
- ⑤ 11月中の申込なら、冬期料金サービス(入校は12月~3月でもOK)

※詳しくは、お電話いただくか、ご来校ください。HPでも詳しく紹介しています。